

Le président argentin appelle à l'unité pour empêcher le retour de la droite

Image not found or type unknown

La Havane, 21 avril, (RHC)- Le président argentin, Alberto Fernandez a appelé une nouvelle fois à l'unité des forces progressistes pour empêcher le retour de la droite.

Nous devons travailler ensemble pour que cette maudite droite ne revienne jamais gouverner l'Argentine, a-t-il déclaré lors d'une cérémonie dans à Ensenada, une ville de la province de Buenos Aires.

Après avoir annoncé l'appel d'offres pour le canal de la Magdalena, le président a exhorté à défendre la souveraineté et les ressources de cette nation pour les mettre au service des travailleurs.

En ces temps où les élections approchent, n'oublions pas que la division ne fait que permettre que des travaux comme celui-ci soient frustrés, que des emplois ne soient pas créés et que notre pays voie ses illusions repoussées une fois de plus, a-t-il affirmé.

Le canal permettra la connexion maritime entre les ports du Río de la Plata et la côte maritime des provinces argentines, établissant ainsi un corridor logistique pour le commerce extérieur.

Présenté comme une porte d'entrée et de sortie de l'océan Atlantique, l'ouvrage réduira la distance parcourue par les navires, augmentera la vitesse de navigation, diminuera l'impact de la direction du vent et réduira le temps d'attente des navires.

Dans une première phase de sept mois, des travaux de terrain seront réalisés et dans une seconde phase, le dragage d'ouverture sera effectué jusqu'à une profondeur de 11 mètres.

Cette dernière opération durera 21 mois.

Fernández a souligné l'importance du projet, qu'il considère comme fondamental pour faciliter le transport de marchandises et stimuler l'économie et le développement de l'Argentine.

Il a également annoncé qu'il signerait la semaine prochaine un décret définissant et mettant en place un organisme de régulation d'une voie navigable à grand gabarit, qui fonctionnera dans la ville de Rosario.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/320330-le-president-argentin-appelle-a-lunite-pour-empecher-le-retour-de-la-droite>



Radio Habana Cuba